



Dieter Geuenich (links) mit Dieter Ohmberger bei einer Szene 2009.



Denzlinger liefern dem Abt von Einsiedeln ihre Abgaben.

## Heimatabend im Rahmen der Kulturwoche

Am Freitag, 14. Oktober, mit den Dorfmusikanten

**Denzlingen (hg).** Zu den vielen attraktiven Veranstaltungen in der „5. Denzlinger Kulturwoche“ (9. bis 16. Oktober), über die in Von Haus zu Haus bereits wiederholt berichtet wurde, gehört traditionell auch der „Heimatabend“ am 14. Oktober.

Der Heimatabend ist die einzige Abendveranstaltung, bei der die Tische gedeckt sind, da von den Denzlinger Landfrauen in bewährter Weise Speisen angeboten werden. Den musikalischen Rahmen gestalten an diesem Freitagabend die Dorfmusikanten.

Im Zentrum des Abends wird aber, wie schon vor zwei Jahren, wieder ein „Blick z’ruck“ in die Denzlinger Vergangenheit stehen. Wieder werden fünf wichtige Ereignisse aus der Denzlinger Geschichte von Laien-Schauspielern szenisch



Spannende Dorfgeschichte, von der Oma (Carola Horstmann) lebendig erzählt.

auf der Bühne dargestellt. Die beiden Autoren der Denzlinger Ortschronik, Dieter Ohmberger, Kulturpreisträger des Jahres 2005, und Dieter Geuenich, beide in der Region als Mundart-Autorinnen bekannt, wirken aktiv auf der Bühne mit. Für einen perfekten Multi-Media-Hintergrund sorgt wieder Patrick Dirr vom Medienhaus Denzlingen.

Das Publikum darf gespannt sein auf einen unterhaltsamen, aber zugleich lehrreichen Abend in gastlicher Atmosphäre. Eintrittskarten sind, wie zu allen anderen Abenden der Kulturwoche, in den bekannten Vorverkaufsstellen Buchhandlung Losch und Schreibwaren Marktstahler erhältlich.